



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
22 de enero de 2009
Español
Original: inglés

Comisión de Consolidación de la Paz

Tercer período de sesiones

Configuración encargada de la República Centroafricana

Declaración de la Presidencia de la configuración encargada de la República Centroafricana de la Comisión de Consolidación de la Paz

20 de enero de 2009

En nombre de la configuración encargada de la República Centroafricana de la Comisión de Consolidación de la Paz, cúpleme expresar mi profunda satisfacción por el resultado del diálogo político inclusivo que se celebró en Bangui del 8 al 20 de diciembre de 2008 y que abre el camino hacia el fin del conflicto y de la recurrente inestabilidad en la República Centroafricana, a través de un proceso de reconciliación y reconstrucción nacional con la asistencia de la comunidad internacional. La reestructuración del Gabinete, tras la recomendación de un nuevo Gobierno integrado por las entidades participantes en el diálogo, y el acuerdo sobre una comisión electoral independiente encargada de preparar las elecciones de 2010 constituyen signos muy alentadores de la voluntad de todas las partes interesadas de trabajar para construir una República Centroafricana pacífica y próspera. El nuevo Gobierno debe mantener el impulso generado por el diálogo.

En el contexto de la colaboración de la República Centroafricana con la Comisión de Consolidación de la Paz, hemos hecho hincapié en la importancia de que el país iniciara un proceso de reconciliación nacional. Deseo felicitar al Presidente François Bozizé y a los dirigentes de los diferentes grupos que han participado en el diálogo político inclusivo, y reafirmar el compromiso de la Comisión de Consolidación de la Paz de prestar asistencia a las autoridades nacionales en sus esfuerzos por promover la reconciliación nacional.

Forzoso es encomiar al Presidente El Hadj Omar Bongo del Gabón por ejercer su liderazgo para reunir a las partes y lograr que entablaran el diálogo político inclusivo. También hay que felicitar al ex Presidente Pierre Buyoya de Burundi por dirigir, con tacto pero con firmeza, las deliberaciones durante el diálogo. Quisiera expresar asimismo mi reconocimiento al Representante Especial del Secretario General, Embajador François Lonsény Fall, por sus continuos esfuerzos en pro del restablecimiento de la paz y la estabilidad en la República Centroafricana.



En este momento crítico, la configuración encargada de la República Centroafricana de la Comisión de Consolidación de la Paz se propone ayudar a las autoridades a aplicar prontamente las recomendaciones del diálogo político inclusivo y trabajar en colaboración con el Gobierno de la República Centroafricana y demás partes interesadas en la elaboración de un marco estratégico para la consolidación de la paz en la República Centroafricana por medio de un proceso inclusivo. Hay que evitar que se desaproveche el impulso generado por el resultado positivo del diálogo. La República Centroafricana merece una oportunidad de lograr realmente la recuperación y el desarrollo sostenible, para lo que necesita un apoyo adecuado de la comunidad internacional y un aumento de la inversión del sector privado.
